

Pressestelle, Freitag, 29. Mai 2015

---

## Nur noch wenige Tage bis zum Stadtradeln

Die Reifen sind aufgepumpt, die Schutzbleche festgeschraubt, der Lenker eingestellt, der Rahmen geputzt – perfekte Voraussetzungen für das in wenigen Tagen startenden Stadtradeln. Am Samstag, dem 06. Juni 2015, fällt der Startschuss für die Aktion. Alle Bürgerinnen und Bürgern können für den Klimaschutz und für die Gesundheit in die Pedale treten. Die Registrierung und das Eintragen der gefahrenen Kilometer läuft über die zentrale Homepage [www.stadtradeln.de](http://www.stadtradeln.de). Zur Eröffnungstour treffen sich alle Zweiradfreunde im Innenhof am Samstag um 14:00 Uhr. Auch der Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter wird auf der 17 km langen Mühlheim-Rundtour kräftig in die Pedale treten. Die Aktion läuft bis einschließlich Freitag, den 26. Juni 2015.

Weitere Informationen zum Thema Stadtradeln finden Sie im Internet unter [www.stadtradeln.de](http://www.stadtradeln.de) oder können Sie unter [stadtradeln@stadt-muehlheim.de](mailto:stadtradeln@stadt-muehlheim.de) bzw. der Telefonnummer 06108 – 601 981 erhalten.